



# ON AVANCE



## UN PARC SCIENTIFIQUE A MONTFERRIER

AGROPOLIS, le pôle montpelliérain d'Agronomie Méditerranéenne et Tropicale, suscite le consensus et inspire même les élèves de l'école des Beaux-Arts.

Ainsi que l'illustre ce cliché, ils sont à l'origine d'un emballage que n'aurait pas renié CRISTO : celui du panneau apposé sur le parc d'activités Scientifiques créé par le District sur la commune de Montferrier. 4 ha et demi contigus aux grands instituts d'Agropolis sur lesquels l'OPAC et BEPRIM construiront des Ateliers et des Laboratoires locatifs où, dès la fin de l'année, travailleront des chercheurs et des industries.

## UNE CITE POUR LES ETUDIANTS DU MONDE

Conscient de la nécessité d'équiper Agropolis de façon à lui permettre de jouer son rôle de formateur, en Direction des Pays du Tiers Monde, le District est à l'origine de la création d'une cité internationale d'étudiants qui



s'élèvera au sein du domaine de Lavallette et accueillera en priorité des étudiants attirés par Agropolis et travaillant dans ses nombreuses disciplines. (1000 environ à ce jour).

Réalisée par l'OPAC, cette cité qui favorisera l'échange et la formation comprendra près de 200 studios simples mais bien conçus répartis dans 17 petits immeubles dont un collectif (réunion TV, cafétéria).

## UN ATELIER DE TECHNOLOGIE POUR LE CIRAD

Le Directeur du CIRAD Montpellier, Monsieur HUET, a eu la joie de voir son établissement enrichi d'un nouvel outil au service de l'innovation industrielle en matière d'Agronomie. Cette halle financée par l'Etat et la Région offre aux industriels une infrastructure de recherche et d'expérimentation, d'application de produits nouveaux.

Monsieur MALASSIS, Président d'Agropolis, peut se réjouir de voir ainsi enrichi le pôle Agronomique de Montpellier, un pôle International pour la recherche et le développement Agro-Alimentaire.